



FINANCES

POUR UNE ACTION SOCIALE EFFICACE ET PROCHE DES AGENTS !

Le Ministère porte depuis de nombreuses années l'entière responsabilité de la situation de crise d'une action sociale laissée à la dérive. Depuis trop longtemps, le Secrétariat général refuse de prendre en compte les analyses et les propositions des représentants des personnels.

Au vue de la fragilité structurelle de l'Action sociale au MEFR, affirmer ne vouloir rien changer à l'existant conduit à l'inaction, face à une Administration qui avance dans ses projets mortifères.

L'alliance **CFDT-CFTC** Finances ne laissera pas le champ libre à l'administration qui poursuit essentiellement un seul objectif, celui de la réduction des moyens et des économies budgétaires.

Pour l'alliance **CFDT-CFTC**, préserver l'action sociale à tous les niveaux, c'est en premier lieu la faire évoluer dans un seul but, l'efficacité au service des agents.

L'alliance **CFDT-CFTC** est une organisation réformatrice.

Elle n'a pas peur de prendre ses responsabilités, de négocier un budget de l'action sociale, d'arrêter des choix de politique sociale et de contrôler les actions réalisées. Elle veut transformer profondément la gouvernance de l'action sociale et y prendre toute sa part.

Cette nouvelle gouvernance doit obligatoirement intégrer en son sein, dans des organes aux compétences réelles et renforcées, des représentants des organisations syndicales en responsabilité d'arrêter des choix et de contrôler l'action des associations.

L'alliance **CFDT-CFTC** Finances ne veut pas du statu quo qui nous amène à la situation d'aujourd'hui. Nous voulons défendre une action sociale dans l'intérêt et au service des agents.

Les autres Organisations Syndicales ne sont pas sur cette ligne et veulent défendre l'existant, sans remettre en cause réellement la gouvernance du système.

Par cohérence et clarté, nous n'avons pas souhaité nous associer à leur démarche intersyndicale. Nous souhaitons néanmoins parvenir à un vrai consensus syndical sur le sujet.



POUR L'ALLIANCE CFDT-CFTC, UNE ACTION SOCIALE DIGNE DE CE NOM, C'EST :

- Une vraie proximité pour les agents, au lieu du projet du secrétariat général de régionalisation uniforme du réseau d'action sociale et du risque de disparition des CDAS
- Le professionnalisme préservé de chaque activité, au lieu du projet de regroupement des sept associations. Le métier de la restauration n'est pas celui du logement ni celui de la culture et des loisirs
- Les moyens de mener une politique d'action sociale au bénéfice des agents : les organisations syndicales doivent réellement participer à l'élaboration du budget des associations et du montant des subventions, la définition des projets
- La transformation numérique de l'accès à l'action sociale : les procédures d'attribution d'aides (chèques Noël, vacances, dossiers en tout genre, etc.) doivent être automatisées, simplifiées, car l'administration connaît la situation personnelle de chaque agent (projet RENOI)

CES ÉLÉMENTS DÉMONTRENT UNE NÉCESSITÉ DE CHANGER LA DONNE. L'ALLIANCE CFDT-CFTC RÉAFFIRME SON ATTACHEMENT À UN RÉSEAU DE PROXIMITÉ DE L'ACTION SOCIALE AFIN D'ASSURER L'ACCÈS À L'INTÉGRALITÉ DES AIDES ET DES PRESTATIONS, POUR TOUS LES AGENTS DU MINISTÈRE, QUELLE QUE SOIT LEUR SITUATION PROFESSIONNELLE, PERSONNELLE OU GÉOGRAPHIQUE.



FINANCES.CFD.T.FR
CFTC-FINANCES.ORG